

あおば

茨城町立上野合小学校
生徒指導だより No.6
平成26年9月 1日

元気いっぱい！！ 2学期スタート

夏休みの二者面談へのご協力ありがとうございました。1学期のご家庭でのお子さんの様子が分かり、それを生かして、2学期はより充実した学校生活にしていきたいと考えています。また、毎日のお子さんの健康管理やご指導で協力いただき、大きなかがや事故もなく夏休みを過ごせたこと感謝いたします。ありがとうございました。

今日、子どもたちは元気に2学期をスタートしました。9月は運動会という大きな行事があります。まずは健康第一に考え、生活のリズムを早く整えていきたいと思います。運動会の練習は、残暑厳しい中行われます。朝ごはんや睡眠を十分とり、元気に登校できるようお願いします。また、1学期に引き続き、一日の元気の源となる「あいさつ」がきちんとできるようにしていきたいものです。

夏休み中の家庭での生活や2学期初めの学校生活の様子で気になる点などありましたら、是非ご相談下さい。2学期のスタートが順調にでき、充実した学校生活が送れるよう、ご協力をよろしくお願ひいたします。

今月の生活目標

- 気持ちの良いあいさつをしよう。
- 規則正しい生活をしよう。

今月のマナー

- * 元気よく「おはようございます」を言いましょう。
- * 身なりを整えましょう。名札・うわぐつ



～ 今月の生活指導・マナーのポイント 「体操服スタイル」 ～

身だしなみを整えることは、自分の気分だけでなく周りの人にも心地よさを与えます。学校では、学習の場にふさわしい安全な服装を心がけましょう。運動会の練習などで体操服を着るときは、暑くても上着はズボンに入れる約束があります。髪型は活動の妨げにならないよう短くするか、長い場合はさっぱりと結わえるようにします。汗をかくのでハンカチ、汗ふきタオル、ちり紙などを日頃のエチケットとして持たせる習慣も身につけさせたいものです。

＜服 装＞

- 清潔な夏用体操服を着ましょう。
(汗をかくので、着替えがなければ、白っぽいTシャツに紺や黒の半ズボンでもかまいません)
- 紅白帽子のあごのゴムが伸びてしまったら、付け替えましょう。
- 上着はズボンの中に入れましょう。
- 運動靴は運動に適したものを使いましょう。
- 靴下は、くるぶし丈のものは避けましょう。（安全面から）

